

# Stubbemann ist neuer Sportleiter

## Kirchdorf: Veränderungen im Vorstand

**Kirchdorf** – Personalien standen im Vordergrund der Jahreshauptversammlung des Schützenvereins Kirchdorf. Die Beteiligung an den Bedingungsschießen war sehr gut, weshalb auch die Liste der Beförderungen lang war.

Zeichen der Rückkehr in einen Vereinsalltag, der am 27. und 28. Mai mit dem Schützenfest seinen Höhepunkt erfahren wird.

56 Teilnehmer waren der Einladung zur Jahreshaupt-

versammlung gefolgt – sie wählten ein neues Vorstandsteam um Präsident Gerd Harzmeier. Neuer Sportleiter ist Rolf Stubbemann, der auf Erwin De Strycker folgt. De Strycker stehe weiterhin als Schießwart zur Verfügung, dankt Harzmeier. Neue stellvertretende Sportleiterin ist Heike Ahlborn, die auf Rolf Stubbemann folgt. Neuer stellvertretender Spieß ist Laurids Breuer, der auf Hendrik Nietfeld folgt.

## **Ehrungen**

70 Jahre Mitgliedschaft: Wilhelm Horstmann; 50 Jahre: Günter Gräpel, Walter Hollmann, Heinz Wessel und Wilhelm Zwick; 40 Jahre: Stefan Osterkamp, Michael Pape, Stefan Sprick und Ralf Windhorn; 25 Jahre: Uwe Fangmann, Petra Grimpo, Rainer Helms, Manuela Heuer, Annedore Plate, Birgit Schwick, Daniela Stubbemann und Susanne Zwick.



**Nach den Wahlen** (von links): Gerd Harzmeier, Heike Ahlborn und Rolf Stubbemann, den ausscheidenden Erwin De Strycker und Hendrik Nietfeld mit Königin Daniela Stubbemann.